

**Muhammad Hadi Saputra. (5090068). Analisis Penyebab Wanita Masuk Ke Dalam Dunia Suporter Sepak Bola, Bonek.** Skripsi. Sarjana Strata 1, Surabaya: Fakultas Psikologi Universitas Surabaya, Laboratorium Psikologi Sosial (2014).

## INTISARI

Salah satu suporter sepak bola yang cukup terkenal di Indonesia khususnya Surabaya bernama bonek. Suporter dengan julukan bonek merupakan suporter dari klub sepakbola yang bernama Persebaya Surabaya. Meskipun bonek sendiri memiliki suporter yang mayoritasnya adalah pria, bukan berarti tidak ada wanita sebagai anggota. Dalam suporter khususnya bonek terdapat beberapa bonek wanita. Para suporter bonek seringkali menyebut para bonek wanita dengan sebutan *bonita*. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui alasan-alasan para wanita yang bergabung dalam suporter bonek. Penelitian ini dapat menambah wacana baru dalam dunia psikologi, khususnya psikologi sosial. Sebab, penelitian ini menunjukkan faktor psikologis apa saja yang dapat mempengaruhi wanita untuk bergabung dalam kelompok suporter.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan paradigma postpositivisme untuk mendeskripsikan sebab-sebab wanita menjadi suporter bola, bonek. sebab-sebab tersebut merupakan data-data yang telah dikumpulkan dan dijelaskan menggunakan *theory of planned behaviour*. Dan menggunakan studi kasus instrumental. Penelitian ini menggunakan teknik pengambilan data dengan cara observasi dan wawancara. Peneliti menggunakan tiga metode validitas untuk penelitian ini. Yakni, validitas kumulatif yang bisa dicapai dengan menyesuaikan data yang diperoleh dengan teori acuan. Kemudian, validitas komunikatif yang dapat dicapai dengan mengkonfirmasi pada dosen pembimbing mengenai analisis yang dilakukan peneliti. Dan terakhir, validitas argumentatif yang menggunakan pemikiran secara logis terkait data mentah yang diperoleh dari observasi dan wawancara.

Hasil dari penelitian ini, wanita dapat menjadi suporter bola dikarenakan memiliki sikap positif terhadap suporter tersebut. Wanita juga memiliki orang-orang terdekat yang mendukung dirinya menjadi suporter dan mendapatkan fasilitas yang lebih banyak memudahkan dirinya menjadi suporter. Dengan demikian, niat untuk menjadi suporter menjadi kuat dan berperilaku menjadi suporter bonek.

Kata kunci: Suporter bola, bonek, bonek wanita, *theory of planned behaviour*.